

Hygiène et bien-être sur la ferme

Qui n'a entendu vanter les "vertus", les bienfaits, la puissance reconstituante de l'air de la campagne? C'est un thème mille fois réédité par tous ceux que préoccupe le problème de la santé publique. On ne saurait, en effet, trouver air plus pur, plus vivifiant que celui que l'on respire dans nos belles campagnes québécoises. Mais nous devons à la vérité de dire qu'il n'y a guère d'endroits où ces belles qualités tant recherchées ne soient fortement mises en échec par la présence de myriades de mouches, de taons, de cousins. Depuis toujours nous avons l'habitude de considérer ces insectes comme des êtres incommodes que nous nous contentons de subir en maugréant, mais sans jamais prendre les moyens énergiques qui permettraient de s'en débarrasser.

L'hygiène intervient ici pour nous enseigner que les mouches dont s'encombrent nos demeures sont plus que des hôtes acharnés à diminuer notre bien-être; l'hygiène affirme, avec preuves à l'appui, que ces insectes sont des hôtes dangereux, susceptibles de transporter partout où elles se posent les germes de maladies terribles et contagieuses. A ce compte on aurait tort de laisser faire et de s'exposer à contracter, du fait des mouches, la tuberculose, la fièvre typhoïde, la diarrhée infantile et autres maladies aussi graves.

En visitant les fermes à cette époque de l'année, on ne peut s'empêcher de noter la différence qui existe entre les unes et les autres. Ici les mouches sont un véritable fléau; elles abondent dans la maison, nagent dans tous les plats, visitent tous les visages, assiégent portes et fenêtres, pullulent dans le garde-manger, la laiterie, les divers bâtiments de ferme. Pour s'en défendre, c'est une lutte de tous les instants. Leur nombre et leur acharnement fait que le bien-être tant proné des campagnes n'existe qu'à l'état de rêve. Ailleurs les mouches ne se trouvent qu'en tout petit nombre; à peine quelques rares spécimens voltigent dans les maisons; à l'extérieur on en voit très peu et on y goûte véritablement le calme et la paix bienfaisante de la campagne.

A quoi tient cette différence entre deux fermes souvent rapprochées et que rien ne distingue au premier coup d'œil. Un peu

RAPPORTS TÉLÉGRAPHIQUES OFFICIELS SUR LES MARCHÉS

LE 11 AOUT 1927.

MONTREAL.

Commerce passablement tranquille.
Framboises, arrivages considérables, les prix sont beaucoup tombés.
Pommes de terre, prix déjà très bas.

Framboises de Québec, rouges, chop.	\$0.11 à 0.15
Pommes de terre, de Québec, nouvelles, 80 lbs.	1.15 à 1.35
Betteraves, fèves, de Québec, panier d'un boisseau.	1.50
Carottes, de Québec, panier d'un boisseau.	2.00
Navets, de Québec, panier d'un boisseau.	1.10
Pois, de Québec, panier d'un boisseau.	1.75
Epinards, radis, de Québec, panier d'un boisseau.	2.00
Concombres, de Québec, panier d'un boisseau.	1.50 à 2.00
Céleri, de Québec, cageot de 3 à 5 doz.	4.50
Choux, de Québec, cageot de 3 doz.	1.10
Choux-fleurs, de Québec, cageot de 1 doz.	2.00 à 2.50
Laitue frisée, de Québec, cageot de 3 doz.	1.25
Laitue Boston, de Québec, cageot de 2 doz.	1.75
Tomates, de Québec, 11 pintes, No 1.	1.25 à 1.50
Oignons, de Québec, cageot de 5 doz.	1.75
Oignons, d'Ont., jaunes, réguliers, qt.	3.00 à 3.50
Tomates, d'Ont., panier de 11 pintes, No 1.	1.25 à 1.75
Cerises, d'Ont., mélangées, 6 pintes, No 1.	.40 à .50
Céleri, d'Ont., cageot de 3 doz.	2.50

ARRIVAGES DE WAGONS DU 4 au 10 INCLUSIVEMENT:

18 de fruits mélangés, 21 de poires, 17 de tomates, 18 de pommes, 7 de raisins, 7 de pêches, 3 de pastèques, 8 de prunes, 41 de bananes, 20 d'oranges, 4 de cantaloups, 1 de piments, 1 de pamplemousses, 4 de melons Honeydew, 4 d'oignons, 1 de citrons.

QUEBEC.

Le commerce se maintient de passable à bon.

Pommes de terre de Québec, blanches, 80 lbs "A"	1.75
Concombres, la doz.	.50
Choux, la doz.	.80
Céleri, la doz.	1.75
Carottes, betteraves, navets blancs, oignons, botte d'une doz.	.40
Framboises, la chop.	.12 à .15
Tomates d'Ont. 11 pintes, No 1.	1.50
Oignons blancs, d'Ont. qt. échantillon.	4.00

ARRIVAGES DE WAGONS DU 4 au 10 INCLUSIVEMENT:

Québec, 1 de choux.
Ont., 1 de pommes de terre, 1 d'oignons.

IMPORTES:

4 de pommes, 3 de poires, 1 d'oranges, 9 de bananes, 3 de fruits mélangés, 1 de légumes mélangés.

J. H. L.

QUEBEC

EXPOSITION PROVINCIALE

1927--- 3-10 SEPT.---1927

Messieurs les Eleveurs,

Dans le progrès agricole de la Province de Québec, votre classe joue un rôle de la plus haute valeur. Il est de votre devoir d'affirmer l'importance de ce rôle.

C'est en mettant sous les yeux d'un grand public intéressé les richesses que vous avez entre les mains sous la forme d'animaux de race pure et de toutes les espèces, que vous ferez connaître les magnifiques ressources d'exploitation animale que présentent nos belles campagnes.

L'EXPOSITION PROVINCIALE DE QUEBEC

Est le meilleur endroit où vous puissiez exhiber les plus beaux sujets du cheptel de la Province de Québec. Demandez notre liste des primes, consultez-la et adressez-nous votre entrée sans tarder. Aucune inscription ne sera acceptée après le 27 août. Profitez de cet événement annuel exceptionnel pour vous faire une publicité efficace, tout en concourant pour nos magnifiques prix. Des juges de la plus haute compétence sauront vous attribuer les prix que vous méritez.

200,000 VISITEURS ADMIRERONT VOS EXHIBITS ATTRACTIONS EXCEPTIONNELLES

Profitez des bonnes routes, comme des convois de chemin de fer ou bateaux qui, à prix réduits, conduisent à Québec.

Son Honneur le Maire de Québec.
M. le Dr VALMONT MARTIN, Président.

GEORGES MORRISSET,
Secrétaire, Hôtel de Ville, Québec.

d'observation a tôt fait de fournir la clef du mystère. Si les mouches pullulent, c'est précisément qu'on les laisse se développer en paix. Les endroits que recherchent ces insectes pour s'y multiplier sont nombreux autour de la maison et des bâtiments de ferme. On sait que les mouches pondent dans les déchets de toutes sortes et que leurs larves s'y développent en quelques jours par temps chaud. Or, les déchets de cuisine s'accumulent à l'arrière de la maison; le fumier trône en amas multiples et dégoûtant tout le long de l'été et un peu partout autour des

(Suite à la page 636)



AVEZ-VOUS UN CHEVAL QUI MAIGRIT?

Vite, ayez recours au remède souverain

VIVAT

**LE CELEBRE
SPECIFIQUE
POUR LES
MALADIES
DU CHEVAL**

Poudre des plus énergiques nourrissant. Toux, Souffle, Rhume, Goutte, Asthme. Aussi très efficace comme diurétique dans les cas de Coliques et contre les vers.

Prescrit par des médecins vétérinaires.

Il a obtenu des résultats surprenants dans plusieurs cas tout à fait critiques.

Non seulement il arrête les progrès de la maladie, mais il fortifie et donne de l'endurance aux chevaux.

**6 Jours de
Traitement 50c**

Dr. Ed. MORIN & Co, Limitée
QUEBEC, Qué.

